



Magistrado Salvador Mondragón Reyes

Director del Instituto de la
Judicatura Federal



Grado académico

Maestro en Derechos Humanos, por la Universidad Iberoamericana y Estudios de Doctorado en Derecho Público y Método Jurídico, por la Universidad de Alicante, España.

Actividad laboral

Fecha de Nombramiento como Juez de Distrito: 1994/02/14

Modalidad de la Designación como Juez: La propuesta fue aprobada por unanimidad de 21 votos.

Fecha de Nombramiento como Magistrado de Circuito: 1998/08/26

Modalidad de la Designación como Magistrado de Circuito: Tercer Concurso Interno de Oposición para la Designación de Magistrados de Circuito. Procedimiento de ratificación elaborado por el Consejero Constanancio Carrasco Daza.

Fecha de Ratificación como Magistrado de Circuito: 2004/12/01

Ha impartido las cátedras de Amparo, Jurisprudencia, Derechos Humanos, Suspensión del Acto Reclamado así como Argumentación Jurídica, indistintamente, en diversas instituciones.

Actualmente:

- Magistrado Director General del Instituto de la Judicatura Federal. Escuela Judicial.

Líneas de investigación

Principales publicaciones

- "México y la Corte Interamericana de Derechos Humanos", en coautoría con Sonia Rojas Castro. Revista Juez, Vol. I, Número 2, primavera 2003;
- "Discriminación por Libertad de Creencias Religiosas (análisis de un caso práctico)". Revista del Instituto de la Judicatura Federal, Número 19, agosto 2005;
- "La Argumentación en las Sentencias del Tribunal de lo Contencioso Administrativo". Memorial Número 9, Octava Época, Julio del 2006 del Tribunal de lo Contencioso Administrativo del Estado de México;
- "Ejecución de las Sentencias de la Corte Interamericana de Derechos Humanos". (Ed. Porrúa, 2008, 1Edición);
- Coautor del libro "XX Años de Justicia Fiscal y Administrativa en el Estado de México". Tema: "La Potestad Expropiatoria (Un estudio comparativo de las Legislaciones de España y México)", (Editado por el Gobierno del Estado de México, Universidad Autónoma del Estado de México y el Tribunal de lo Contencioso Administrativo del Estado de México);
- "La Jurisprudencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos". Revista del Instituto de la Judicatura Federal Número 29, junio 2010; capítulo en el libro "Homenaje a la Jurista Margarita Beatriz Luna Ramos", con el tema "La obligatoriedad de la Jurisprudencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos", editado por la Universidad Nacional Autónoma de México Posgrado Derecho, 2013.

Reconocimientos y distinciones

-